

16 Provinces

Ogooué-Lolo/Koula-Moutou/Education/Au lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet

Les enseignants reprennent la craie



Le proviseur Thierry Mesmin Mbandji satisfait de la reprise des cours...



... dans son établissement.



Depuis lundi dernier, élèves et...



... professeurs ont repris leurs activités pédagogiques.

Claude-Médard MINKO
Koula-Moutou/Gabon

"Cependant, que cette reprise ne soit pas un acquis définitif pour l'administration, car nous veillerons à la satisfaction totale de toutes nos revendications", a prévenu le porte-parole du collectif, Serge Moukoundji.

DEPUIS le lundi 6 mars dernier, les cours ont repris de manière effective au lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet de Koula-Moutou, au terme d'une grève de près d'un mois observé par les enseignants de cet établissement d'enseigne-

ment secondaire public. Ce collectif, rappelle-t-on, avait suspendu toutes les activités pédagogiques au sein dudit lycée pour exiger, entre autres, du mobilier (bureaux et chaises) pour enseignants, la réhabilitation des latrines, la fourniture de tableaux noirs et de matériel de reprographie qui fait cruellement défaut aux professeurs, notamment lors des devoirs et pour les supports de cours. Une grève interne au lycée Jean Stanislas Migolet, qui n'avait donc rien à voir avec celle déclenchée par Dynamique unitaire et qui paralyse actuellement la plupart des établissements scolaires du pays. Mais le retour à de meil-

leurs sentiments, décidé par les grévistes au cours de leur assemblée générale du 3 mars dernier, indique que leurs problèmes sont en voie de règlement. C'est, du moins, ce qu'a déclaré leur porte-parole, Serge Moukoundji, soulignant que certaines doléances contenues dans leur cahier de revendica-

tions ont connu un début de solution. Le cas des chaises et des bureaux des enseignants, qui ont déjà été livrés dans chaque salle de classe. Dès lors, conscients du contexte économique difficile actuel du pays, le collectif a apprécié cette volonté de l'administration de décrier la situation, de sorte à encourager les professeurs à reprendre les cours le plus tôt possible. « Il était donc important que nous fassions aussi un geste de notre côté. Cependant, que cette reprise ne soit pas un acquis définitif pour l'administration, car nous veillerons à la satisfaction totale de toutes nos revendications. Le lycée d'Etat Jean Stanislas Migolet est le plus grand établissement secondaire de la province de l'Ogooué-Lolo. De fait, il doit présenter un bien meilleur visage en termes de logistique, afin que les conditions de travail et d'apprentissage soient réunies. C'est toute la philosophie de la réussite. Aussi, espérons-nous que l'administration ira au bout de ses engagements », a prévenu Serge Moukoundji. Le proviseur, Thierry Mesmin Mbandji, a, quant à lui, salué l'esprit de responsabilité qui a animé les enseignants et la confiance accordée à l'équipe administrative en acceptant de reprendre les activités pédagogiques, avant la satisfaction totale des revendications.

Ngounié/Mouila/Vie des associations/Anniversaire

L'antenne Ingueba de Mouila souffle ses deux bougies en grande pompe



Le bureau des présidentes des antennes et de la maison mère.



Pascaline Mamboundou souffle sur les deux bougies d'anniversaire, sous le regard de la fondatrice de l'association Ingueba, Brigitte Manfoumbi.



Des représentantes des autres antennes de l'association établies hors de Mouila.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

Les différentes délégations de cette structure associative implantée à travers le pays, se sont retrouvées récemment à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, le temps de festoyer ensemble autour de ce qui les rassemble : l'amour, la solidarité et l'entraide.

cours d'une cérémonie festive qui a vu la participation des antennes de Libreville, Port-Gentil, Lambaréné et Mandji (Ndolou). Intervenant pour la circonstance, la présidente locale, Pascaline Mamboundou, dans son mot de bienvenue, a indiqué qu'en dépit de la jeunesse de l'antenne qu'elle dirige, ses membres débordent d'ambitions. Ce qui ne les dispense pas du soutien et des conseils de la mère-fondatrice "pour faire mieux", a-t-elle dit. Pour la mère fondatrice, Brigitte Manfoumbi, l'association Ingueba fondait sa création dans l'intérêt de la préservation de l'unité des filles et des



Une vue des membres d'Ingueba-Mouila.

L'ANTENNE "Ingueba" (Pitié en langue yipunu) de Mouila a célébré le deuxième anniversaire de son existence, le week-end écoulé à Mouila, au

fil du pays. Une association à caractère social, strictement apolitique, qui prône l'en-

traide et l'assistance mutuelle de ses membres et des concitoyens, tout en luttant contre

la pauvreté. Ainsi, Brigitte Manfoumbi a-t-elle encouragé et félicité ses filleules pour l'initiative prise d'organiser cette rencontre festive. Un exemple qui devrait faire école, a-t-elle souhaité, rappelant qu'en dépit de l'âge de la structure, c'est à l'âge de deux ans que l'enfant peut se mouvoir et s'épanouir sans l'aide des parents. « Soyez-en sûres, vous recevrez toujours le concours et le soutien de la maison mère. Je vous dis, alors, joyeux anniversaire à vous tous. Que toutes les portes du bonheur vous soient ouvertes ! Recevez aussi notre bénédiction ! Je vous exhorte alors à plus d'amour pour la bonne synergie de vos activités », a déclaré Mme Manfoumbi. Dans la foulée, les représentantes de Lambaréné, Guilaine Nyangui, et de Mandji, Pauline Mabé, ont rendu un vibrant hommage à la fondatrice pour son dynamisme à travers les actions qu'elle mène. De même, elles ont souhaité un joyeux anniversaire à l'antenne de Mouila. Bien avant de souffler les bougies du gâteau d'anniversaire, les membres de l'association ainsi que la présidente Pascaline Mamboundou ont reçu de nombreux cadeaux composés, pour l'essentiel, d'appareils électroménagers, et d'autres objets de valeur.